

## Спецификация

**1. Назначение работы** – оценить уровень общеобразовательной подготовки, с целью выявления степени освоения стандарта учащимися 4-х классов начальной школы по английскому языку при переходе в 5-й класс.

### 2. Структура работы.

КИМ состоит из 4 заданий:

1 задание предполагает проверку сформированности умения понимать в прослушанном тексте запрашиваемую информацию.

2 задание включает в себя работу с текстом: проверяется сформированность умения понимать запрашиваемую информацию.

3 задание предполагает проверку навыка оперирования изученными грамматическими формами в коммуникативно значимом контексте на основе предложенного связного текста.

4 задание предполагает заполнение простых анкет и формуляров с указанием личной информации (имя, фамилия, возраст; место жительства, страна проживания, город; любимые занятия) в соответствии с нормами, принятыми в стране/странах изучаемого языка .

Все задания проверочной работы относятся к базовому уровню сложности.

**Форма промежуточной аттестации:** контрольная работа

### 3. Распределение заданий

№	Части работы	Число заданий	Максимальный балл	Тип заданий
1.	Listening. Аудирование	1	5	Аудирование с пониманием запрашиваемой информации
2.	Reading. Чтение	1	5	Чтение про себя и понимание запрашиваемой информации(выбор правильного ответа)
3.	Use of English. Языковые средства	1	5	Навыки оперирования языковыми средствами в коммуникативно значимом контексте: грамматические формы
4.	Writing. Письмо	1	10	Заполнение простых анкет и формуляров
Итого		4	25	

**4. Время выполнения работы** - 45 минут с учетом времени, отведенного на инструктаж обучающихся и внесение ответов в бланк ответов.

### 5. Система оценивания отдельных заданий и работы в целом.

Каждое из заданий 1–3 считается выполненным верно, если правильно указана последовательность цифр. В заданиях 1–3 участник получает 1 балл за каждое правильно установленное соответствие. Максимум за успешное выполнение каждого из этих заданий – 5 баллов (по 1 баллу за каждый правильный ответ). Ответ на задание 4 оценивается в соответствии с критериями. Максимальный первичный балл за выполнение работы – 25.

**Максимальное количество баллов**, которое может набрать ученик за выполнение всей работы, - **25 баллов**.

По итогам проверки работы выставляется тестовый балл. Тестовый балл выставляется на основе суммы первичных баллов, полученных за выполнение каждого из заданий работы.

### Шкала оценивания результатов выполненной контрольной работы:

% выполнения заданий	Тестовый балл	Аттестационная отметка
87%-100%	22- 25	«5» («отлично»)
65%-85%	15 - 21	«4» («хорошо»)
40%-64%	10 - 14	«3» («удовлетворительно»)
Менее 40%	0-9	«неудовлетворительно» (задание не выполнено)

ФИ (ученика) \_\_\_\_\_

**1. Ты услышишь сообщение. Для каждого предложения А-Е выбери один правильный вариант ответа из трех предложенных (1,2 или 3). Ты услышишь текст дважды.**

- A. Whose message is this? 1. Mary`s 2. Olivia`s 3. Jessica`s  
B. The girl`s favourite subject is 1. Literature 2. Art 3. Maths  
C. Today the girl is having a test in 1. Art 2. Literature 3. Maths  
D. After the lessons the girl will 1. Go to the park 2. Go to her house 3. Watch a film  
E. The girl will do her homework 1. After her friend`s flat 2. After walking in the park 3. After having lunch

**Запиши в таблицу выбранные цифры под соответствующими буквами.**

Ответ:

A	B	C	D	E

Maximum result	Your result
5	

**2. Прочитай текст. Для каждого предложения А-Е выбери один правильный вариант ответа из трех предложенных (1,2 или 3).**

Ava Evans

Ava Evans wanted to have an elder brother and a younger sister. But she was the only child in the family. She didn`t have any brothers or sisters.

Ava lived in a small town. Her family had a big house. There was a park with a lake near the house. Ava liked to go to the lake in the afternoon after school when the weather was nice. She sat and read books. Sometimes she looked at the children who liked swimming in the lake.

When it rained, her dad played computer games with her. Ava enjoyed playing puzzle games. She didn`t like sports games very much. Her mother often cooked tasty food. Ava liked to help her sometimes.

When Ava was twelve years old, the family bought a dog. Ava wanted to have a cat or a hamster, but the little dog was very cute. Ava was both happy and sad. She liked walking the dog, but she didn`t like cooking porridge for the dog very much.

- A. How many children were there in Ava`s family? 1. One 2. Two 3. Three  
B. What did Ava do near the lake? 1. She walked. 2. She read. 3. She swam.  
C. What did Ava do when the weather was bad? 1. She read books. 2. She cooked food. 3. She played games.  
D. What happened when Ava was twelve years old? 1. She got a puppy. 2. She got a hamster. 3. She got a kitten.  
E. Choose the true sentence. 1. Ava liked playing with the pet. 2. Ava liked walking with the pet. 3. Ava liked feeding the pet.

**Запиши в таблицу выбранные цифры под соответствующими буквами. Ответ:**

A	B	C	D	E

Maximum result	Your result
5	

3. Прочитай рассказ. Вставь вместо каждого пропуска, обозначенного буквами А-Е, нужную грамматическую форму, выбрав ее из трех предложенных вариантов (1,2 или 3).

### Omsk

In November, I visited Siberia. I **A** \_\_\_\_\_ to Omsk with my parents. It **B** \_\_\_\_\_ situated near the two rivers: the Om and the Irtysh. Omsk is very close to China. Some people say that Omsk was a (n) **C** \_\_\_\_\_ city for people who wanted to trade with China. There are almost **D** \_\_\_\_\_ people who don't know Michail Vrubel because he is well known all over the world. Michail Vrubel is a famous painter, and you can see **E** \_\_\_\_\_ paintings in different museums of the world.

A	1) went	2) go	3) going
B	1) am	2) is	3) are
C	1) most important	2) important	3) more important
D	1) some	2) any	3) no
E	1) he	2) his	3) him

Запиши в таблицу выбранные цифры под соответствующими буквами.

Ответ:

A	B	C	D	E

Maximum result	Your result
5	

4. Помоги своему другу заполнить анкету для сайта «Друзья онлайн». Прочитай текст и запиши информацию в таблицу. Под каждым номером запиши только одно слово (без артиклей). Числа необходимо записать словами.

Jim Barlow

Jim is from Canada. He is 12 years old. Jim lives in Montreal, in Canada. He has no brothers or sisters. He has a parrot. Jim likes tennis. He wants to be a professional tennis player in the future. He is a good pupil. His favourite subject is Handicraft. He likes green tea, but he doesn't like coffee.

Name	1.
Age	2.
Country	3.
Number of children in the family	4.
Pet	5.
Favourite subject	6.
Favourite drink	7.
Favourite sport	8.

Maximum result	Your result
10	

<b>Total</b>	<b>Your result</b>
<b>25</b>	